



'Cualquiera es mejor que Córdoba', dice el Presidente

Ante la renovación de cuatro consejeros electorales del Instituto Nacional Electoral (INE) en 2023, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que "cualquiera" será mejor para presidirlo que Lorenzo Córdoba Vianello.

Durante la conferencia matutina de ayer, el mandatario señaló: "Sí, como diría el maestro (Carlos) Pellicer, está mejor el otro", comentó cuando se le preguntó si cualquiera sería mejor que el actual consejero presidente.

"Es una vergüenza el que está actualmente; sólo por su racismo no debería estar ahí, sólo por eso. Yo creo que quienes elijan, cualquier ciudadano estaría mejor que los que están", remarcó.

"Hasta en el beisbol ya le cambiaron el nombre a los Indios de Cleveland, ahora creo que se llaman Guardianes de Cleveland", ejemplificó.

Lo anterior, por la conversación telefónica que se difundió en 2015, en la que el consejero presidente del órgano electoral se mofó de una comunidad indígena de Guanajuato.

En abril de 2023, el Consejo General del INE se renueva, pues concluyen los encargos de Lorenzo Córdoba, Ciro Murayama, Adriana Favela y Roberto Ruiz, los dos primeros constantemente criticados por el mandatario y otros morenistas.

Al reconocer que "no habrá reforma constitucional en materia electoral o será muy difícil", manifestó que lo más importante son dos cosas: la reducción del gasto del INE y evitar la compra del voto.

En días pasados, el Presidente consideró que Córdoba Vianello daba "pena ajena", justificando que la encuesta del INE, en la que la reforma electoral que propone tuvo amplia aceptación, dio esos resultados porque no había información y probablemente la percepción de las personas había cambiado ahora que el dictamen se discute en la Cámara de Diputados. — *Diana Benítez*

FOCOS

La 'ofensa'. Para el Presidente es importante reducir el gasto del órgano electoral, porque es "ofensivo que ganen 400 mil pesos mensuales los consejeros electorales".

El racismo. Agregó que "es una vergüenza el que está actualmente [Lorenzo Córdoba, al frente del INE]; sólo por su racismo no debería estar ahí, sólo por eso".